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第１回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和５年１月１９日（木）午前９時５７分 

   

２ 開催場所 大町市役所 東大会議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 下 川 清 志 

 委 員 森 し の ぶ 

 委 員 北 澤 明 美 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 教 育 参 事 太 田 三 博 

 学 校 教 育 課 長 平 林 政 規 

 生 涯 学 習 課 長 牛 越 秀 仁 

 ス ポ ー ツ 課 長 松 下 明 夫 

 山岳博物館副館長 鈴 木 啓 助 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 吉 澤  清 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 平 林 晃 

 学校教育課再編係長 一 本 木  晋 

   

６ 傍聴者   １ 名  
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荒井教育長：第 1 回目の教育委員会を開催したいと思います。今年もよろしくお願いいた

します。 

それでは会議録の承認ですが、現在、まわしておりますので、確認いただいて署名をお

願いします。  

それでは次に、私の方から報告をさせていただきます。  

 

荒井教育長：「３ 教育長報告」説明  

ご質問等あったらお願いします。  

 

荒井教育長：次に協議事項になるわけですが、この１番目は後回しにいたします。 

先に（２）第 82 回国民スポーツ大会・第 27 回障害者スポーツ大会の大町市開催におけ

る課題と対策についてと、（３）その他を先に行います。 

それでは、先に国民スポーツ大会・障害者スポーツ大会の課題と対策について説明をし

てください。 

 

松下スポーツ課長：資料説明 

 

荒井教育長：補足説明  

 

荒井教育長：それでは、私が補足した部分も含めて、ご意見・ご質問がありましたらお願

いします。 

 

森教育委員：陸上競技場とサッカー場ですが、スタンドを解体して新しいスタンドを作る

ということですが、どのくらいの人が入れるのでしょうか。  

 

松下スポーツ課長：考えているスタンドにつきましては、平屋の管理棟ということで考え

ており、その上に人が載れるのかということは今後検討していくことになります。  

 

下川教育委員：令和９年にプレ大会ということで、それまでに本大会の設備は全部作ると

なると、いつから工事ということになるのか。  

 

松下スポーツ課長：来年度からそれぞれ設計等に入り、工事に入るのは、令和６年度から

順次入っていきたいと考えております。  

 

下川教育委員：リードやボルタリングが室内ということですが、建物を作って、終わった

と壊すということであれば仮設ということで、県の費用で作れるのか。  

 

荒井教育長：それは駄目ですね。それに限度額があります。  

 

下川教育委員：スポーツクライミングについては、向こうからのお願いですか。  
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荒井教育長：県の山岳協会からの要請です。  

この件よろしいですか。 

では、次に令和４年度の市内の小中学校児童生徒の体力・運動能力調査の結果につい

て、説明をお願いします。  

 

吉澤指導主事：資料説明 

 

荒井教育長：皆さんからご質問等ありましたらお願いします。  

特別、何かなければよろしいですか。  

では、本件は以上といたします。  

 

それでは、大町・平地区の小学校の改修検討資料について、説明をお願いします。  

なお、この件に関しては、非公開といたしたいと思います。  

 

以下、非公開とする。  

 

 

荒井教育長：色々なご意見いただきありがとうございました。  

それでは、この件は以上といたします。  

次に、当面する日程について説明してください。  

 

平林庶務係長：資料説明 

 

３月臨時会日程確認 ３月３日（金）午前９時 教育長室にて  

 

３月定例会日程確認 ３月２２日（水）午前１０時 西会議室にて  

 

荒井教育長：それでは、よろしいですか。事務局で何かよろしいですか。 

それでは以上で、本年第１回の教育委員会の定例会を閉会させていただきます。  

ありがとうございました。  

 

《閉会 11：46》 


